



ECOSOC – Appel à la solidarité mondiale pour Haïti

La Représentante spéciale du Secrétaire général pour Haïti, Maria Isabel Salvador, a salué devant le Conseil économique et social des Nations Unies (ECOSOC) le courage et l'engagement remarquables du peuple haïtien face aux immenses défis auxquels il est confronté. Elle a souligné que « leur résistance exige une réponse mondiale tout aussi déterminée et unie », lors de son intervention le 11 juin dernier.



En savoir plus – sur X

Sécurité - Deuxième session du Comité de pilotage du Programme conjoint d'appui à la PNH

La deuxième session du Comité de pilotage du Programme conjoint d'appui à la Police nationale d'Haïti s'est tenue le 26 juin, mettant en avant les progrès réalisés dans la réhabilitation des commissariats, la dotation en équipements et la formation des agents. La Représentante spéciale du Secrétaire général a appelé les partenaires internationaux à renforcer leur soutien à ce cadre de coopération multilatérale, essentiel pour répondre aux attentes du peuple haïtien en matière de sécurité, de dignité et de stabilité.



En savoir plus – sur X

Politique – Rencontre stratégique autour du processus électoral

Le BINUH a tenu une réunion importante, le 19 juin, en présence du Premier Ministre, du Président du CEP, de représentants du corps diplomatique et des agences des Nations Unies. Lors de cette rencontre, le PNUD a présenté les progrès réalisés dans le cadre du projet d'appui au processus électoral, en partenariat avec le CEP.



En savoir plus – sur X

Sécurité – 1^{er} anniversaire de la MSS

La Mission multinationale de soutien à la sécurité (MSS) a célébré son premier anniversaire le 28 juin. La Représentante spéciale du Secrétaire général, Maria Isabel Salvador, a réaffirmé l'importance d'un appui international soutenu à la MSS pour accompagner la volonté politique des autorités haïtiennes et favoriser un retour inclusif à la gouvernance démocratique.



En savoir plus – sur X

Droits de l'homme - Tables sectorielles sur les droits humains et la sécurité

Le BINUH et le Haut-Commissariat aux droits de l'homme ont appuyé, le 5 juin dernier, le Centre d'analyse et de recherche en droits de l'homme (CARDH) dans l'organisation de tables sectorielles sur les droits humains et la sécurité.



En savoir plus – sur X

Politique – Dialogue citoyen autour des enjeux politiques

Avec le soutien du BINUH, le troisième forum national, organisé par le Volontariat pour le Développement d'Haïti (VDH), s'est tenu les 20 et 21 juin à Port-au-Prince. Près d'une centaine de participants, venus des dix départements du pays et de la diaspora, ont échangé sur la transition politique, l'avant-projet de Constitution et les prochaines étapes du processus électoral.



Lire le communiqué

Droits de l'homme – Appel à la prévention des Violences sexuelles

La Représentante spéciale du Secrétaire général des Nations Unies chargée de la violence sexuelle liée aux conflits, Madame Pramila Patten, a exprimé, le 4 juin dernier, sa profonde préoccupation face à l'escalade des violences sexuelles infligées aux femmes et aux filles, dans un contexte de violences croissantes perpétrées par les gangs en Haïti.



Lire le communiqué

Justice - Journée de réflexion sur les pôles judiciaires spécialisés

Avec le soutien du BINUH, plus de 130 avocats du Barreau de Port-au-Prince ont participé, le 24 juin, à une journée de réflexion sur les pôles judiciaires spécialisés. L'atelier visait à renforcer leur compréhension de ce dispositif et à formuler des recommandations pour surmonter les obstacles juridiques et pratiques liés à sa mise en œuvre.



En savoir plus – sur X

Droits de l'homme - Respect des droits humains lors des opérations de sécurité

Le BINUH et le Haut-Commissariat aux droits de l'homme ont accompagné, les 24 et 25 juin, la formation de 20 agents de l'Unité Départementale de Maintien de l'Ordre (UDMO), dont 91 mambo et 62 houngans, ont été sensibilisés à la prévention des violences sexuelles, du 30 mai au 2 juin, aux Cayes et à Jérémie.



En savoir plus – sur X

Droits de l'homme - Mobilisation de la société civile pour lutter contre les violences sexuelles

Avec l'appui du BINUH et du Haut-Commissariat aux droits de l'homme, 153 acteurs du secteur vaudois, dont 91 mambo et 62 houngans, ont été sensibilisés à la prévention des violences sexuelles, du 30 mai au 2 juin, aux Cayes et à Jérémie.



En savoir plus – sur X

Droits de l'homme – Sensibilisations des déplacés à la prévention des violences sexuelles

Avec le soutien du BINUH et du Haut-Commissariat aux droits de l'homme, des défenseurs des droits humains et des agents de la Police Nationale d'Haïti ont visité, le 10 juin, trois sites de déplacés à Port-au-Prince. Cette initiative visait à sensibiliser à la prévention des violences sexuelles et à renforcer la confiance entre les communautés et la Police.



En savoir plus – sur X

Haïti - 80e anniversaire de la Charte des Nations Unies

Le 26 juin 1945, Haïti a signé la Charte des Nations Unies en tant que membre fondateur. À l'occasion du 80e anniversaire, le BINUH met en lumière le rôle historique du pays dans la promotion de la paix, des droits humains et du multilatéralisme.



En savoir plus – sur X